



Norma Piña, de acuerdo

La Judicatura vota en favor de la suspensión de labores

REDACCIÓN · P.6

Judicatura, a favor de la suspensión de labores

REDACCIÓN Y FERNANDO DAMIÁN/CIUDAD DE MÉXICO

En una sesión extraordinaria, el Consejo de la Judicatura Federal (CJF), órgano que administra al Poder Judicial, votó en favor de la suspensión de labores de sus integrantes.

En una votación cerrada, el CJF dio el aval al paro de actividades, que inició el 19 de agosto, con cuatro opiniones a favor y tres en contra.

A favor de la suspensión de labores se pronunciaron la ministra presidenta de la Corte y también titular de la Judicatura, Norma Piña, así como los consejeros Sergio Javier Molina Martínez, Lilia Mónica López Benítez y José Alfonso Montalvo Martínez.

Contra el paro en el Poder Judicial votaron Eva Verónica de Gyvés Zárate, Celia Maya García y Bernardo Bátiz Vázquez, con el argumento de que la protesta viola el artículo 17 constitucional; además, consideraron que no se les debe pagar a los inconformes.

En tanto, trabajadores del Poder Judicial marcharon por segundo día consecutivo al Palacio de San Lázaro para exigir un diálogo con los diputados sobre la reforma que propone la elección de jueces por voto.

Al grito de “Dónde están, dónde están, los diputados que nos iban a escuchar” y “¡Morena, entiende, la justicia no se vende!”, los inconformes reiteraron su demanda de ser escuchados, después de que el jueves por la tarde entregaron una solicitud de audiencia con la Junta de Coordinación Política, sin obtener respuesta hasta el momento.

El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, Juan Ramiro Robledo, aseguró, sin embargo, que la petición ni siquiera le fue turnada.

Por separado, el coordinador parlamentario del PRI, Rubén Moreira, expresó su disposición al diálogo. “Yo estoy dispuesto. Si la presidenta de la Junta de Coordinación Política nos convoca, estoy a la orden”.

—¿Hay tiempo (para dialogar)? —se le inquirió.

“Siempre hay tiempo. Eso le corresponde a la presidenta de la Junta de Coordinación Política... déjenme les digo que yo en este periodo me he reunido con varios grupos de trabajadores del Poder Judicial y conozco bien su sentir; entiendo bien lo que está pasando y creo que ellos tienen la razón. ■